



SCHWEIZERISCHER VERBAND FÜR SENIORENFRAGEN
ASSOCIATION SUISSE DES ÂINES (ASA)
ASSOCIAZIONE SVIZZERA DEGLI ANZIANI (ASA)

[Über den SVS](#) [News](#) [Veranstaltungen](#) [Links](#) [Galerie](#) [Downloads](#)

Leitbild

Der SVS

ist ein gemeinnütziger, parteipolitisch und konfessionell unabhängiger, föderativ geführter Verband, der sich der Anliegen der älteren Menschen in unserer Gesellschaft annimmt. Er vereint als Dachorganisation regionale und kantonale Senioren- und Rentnerverbände, gesamtschweizerisch tätige Pensioniertenvereinigungen sowie weitere Institutionen, die sich für einen generationenverträglichen Solidaritätspakt aller Bevölkerungsgruppen unserer Gesellschaft einsetzen.

Was will der SVS?

Der SVS

will gemeinsam mit den ihm angeschlossenen kantonalen und regionalen Verbänden und Pensioniertenvereinigungen sowie mit anderen gleichgesinnten Senioren- und Rentnerorganisationen die Lebensqualität und die Würde der älteren Menschen wahren und fördern, indem er

- sich für eine gesellschafts- und wirtschaftsverträgliche soziale Sicherung auf eidgenössischer Ebene einsetzt und solche Bestrebungen der ihm angeschlossenen Verbände und Pensioniertenvereinigungen auf kantonaler Ebene unterstützt;
- die älteren Menschen, soweit es möglich ist, vor gesellschaftlicher Ausgrenzung und sozialer Not zu bewahren versucht;
- mit hilft, sowohl die Alters- als auch die Freiwilligenarbeit auf gesetzlicher und praktischer Ebene im Bund, in den Kantonen und Gemeinden wirksam zu gestalten;
- sich darum bemüht, die heute noch beruflich aktive Generation für die Altersfragen zu sensibilisieren.

Wie arbeitet der SVS?

Der SVS

- pflegt den Kontakt mit eidgenössischen Parlamentarierinnen und Parlamentariern, Behörden, Wirtschaftsverbänden, Arbeitgeber- und Arbeitnehmerverbänden sowie anderen Institutionen;
- wirkt bei der Gestaltung der eidgenössischen Sozialpolitik mit, unter anderem mit dem Co-Präsidium des [Schweizerischen Seniorenrats SSR](#) und der SVS Fraktion im SSR;
- nimmt Stellung zu den Vorlagen und Gesetzesentwürfen des Bundes zur Altersvorsorge, Kranken- und Unfallversicherung, Pflege im Alter, Spitex und Alters- und Freiwilligenarbeit;
- setzt sich für eine sozialverträgliche Besteuerung auf Bundesebene ein;
- führt eine offene Kommunikationspolitik;
- organisiert Veranstaltungen und unterstützt entsprechende Anlässe der ihm angeschlossenen Verbände, Vereine und Institutionen;
- entwickelt und unterstützt Konzepte für die Freiwilligenarbeit im Seniorenbereich.

Dezember 2009

Politische Aktivitäten

Gemäss Statuten ist es Zweck des Verbandes, die Lebensqualität, die Interessen und die Würde der älteren Menschen zu wahren und zu fördern, indem er u.a.

- die Solidarität zwischen den Generationen fördert;
- sich für eine gesellschafts- und wirtschaftsverträgliche soziale Sicherung auf eidgenössischer Ebene einsetzt und solche Bestrebungen der ihm angeschlossenen Verbände und Pensioniertenvereinigungen auf kantonaler Ebene unterstützt;

Diese Website verwendet Cookies, um Ihnen den bestmöglichen Service zu gewährleisten. Wenn Sie auf der Seite weitersurfen, stimmen Sie der Cookie-Nutzung zu.

akzeptieren [Datenschutzerklärung](#)

Suchen

Suche

Letzte Beiträge

- ↳ SVS sagt Ja zum Transplantationsgesetz
- ↳ a. Nationalrat Rudolf Joder neuer Präsident
- ↳ Studie bestätigt guten Schutz der Impfung!
- ↳ Einmal JA Einmal Stimmfreigabe
- ↳ Erneutes Ja zum Covid-Gesetz

Letzte Kommentare

- 💬 Daniel Schwab bei SVS sagt Ja zum Transplantationsgesetz
- 💬 Daniel Schwab bei Offener Brief an den für Seniorinnen und Senioren zuständigen Bundesrat
- 💬 Christina Hangauer bei Offener Brief an den für Seniorinnen und Senioren zuständigen Bundesrat
- 💬 Ernest Wuillemin, 8424 Embrach bei Altersdiskriminierung: Initiative kommt!
- 💬 Senioren Ratgeber bei SVS Aktuell

- sich dafür einsetzt, die heute noch beruflich aktive Generation für Altersfragen zu sensibilisieren.

Der SVS nimmt diese Ziele im überregionalen Bereich selbständig, aber in Absprache mit seinen Aktivmitgliedern wahr. Er stützt sich dabei auf das Leitbild des Vereins.

Die ordentliche Delegiertenversammlung ist befugt zur Beschlussfassung über Anträge der Präsidentenkonferenz oder des Vorstandes zur politischen Ausrichtung des Verbandes, zu Abstimmungsempfehlungen, Parolenausgaben etc. In dringlichen Fällen entscheidet ausnahmsweise der Vorstand.

Statuten des SVS

Anlässlich der Delegiertenversammlung vom 25. März 2010 wurden die heute gültigen Statuten genehmigt und sind **hier** als PDF-Datei (118KB) verfügbar.

Deutsch [Français](#)

Kontakt [Leitbild](#)

Diese Website verwendet Cookies, um Ihnen den bestmöglichen Service zu gewährleisten. Wenn Sie auf der Seite weitersurfen, stimmen Sie der Cookie-Nutzung zu.

akzeptieren [Datenschutzerklärung](#)